



Projekte zur Unterstützung der
Jugendgerichtshilfe
und zur **Prävention**
von Straftaten

„Wir nehmen die Ableistung der auferlegten Arbeitsstunden ernst. Dadurch nehmen wir die Tat, den Geschädigten und letztendlich auch den Täter ernst.“



Die Jugendlichen lernen
Ernsthaftigkeit und erfahren
Konsequenzen!

Damit Jugendliche einen besseren Weg finden.

Arbeitsstundenvermittlung

Im Rahmen von Jugendstrafverfahren werden Jugendliche zur Ableistung gemeinnütziger Arbeit verurteilt.

Um die jugendlichen Straftäter nicht aus der Verantwortung zu entlassen, ist eine zügige und geradlinige Abwicklung der auferlegten Stunden notwendig.

Bis zur endgültigen Ableistung der Stunden hält die Arbeitsstundenvermittlung den Kontakt zu Kreisjugendamt und Amtsgericht.

Zügige Vermittlung
in die Einsatzstellen

Kontrolle der Ableistung

Konsequentes Handeln
bei Nichterfüllung

Empfehlungen an das
Amtsgericht

Beratung und Unterstützung
der Jugendlichen



Das ist
uns wichtig:

- Pünktlichkeit
- Disziplinierte Arbeit
- Gute Gespräche

Das Projekt Arbeitsstundenvermittlung steigert
die **Prävention**
von Straftaten

Für eine zukunftsweisende Jugendsozialarbeit



„Der Fortbestand der Projekte und die Entwicklung neuer Konzepte braucht weiterhin Bußgelder und Geldauflagen. Jeder Betrag zählt und hilft.“

- Seit vielen Jahren ist die Geschwister-Gummi-Stiftung mit der Arbeitsstundenvermittlung betraut.
- In verschiedenen Projekten trägt der Fachbereich Jugendsozialarbeit zur Prävention von Straftaten bei.
- In der Jugendwerkstatt finden junge Menschen Ausbildung und Beschäftigung oder werden in individuellem Tempo auf eine Ausbildung vorbereitet.

Bankverbindung

IBAN DE86 7715 0000 0111 9991 40

BIC BYLADEM1KUB

Sparkasse Kulmbach – Kronach



Geschwister-Gummi-Stiftung

Klostergasse 8
95623 Kulmbach
Telefon 09221 / 92 92 0
www.gummi-stiftung.de

Diakonie 
Verbund Kulmbach